

## CAMPAÑA DE DONACIÓN DE SANGRE EN EL HOSPITAL OBRERO Nº 2



Con el objetivo de fomentar la cultura de la donación y obtener unidades de sangre, el martes 9 de abril de la presente gestión, se llevó a cabo la "Campaña de donación de sangre" en predios del Hospital Obrero N° 2.

El punto de donación se instaló en el ingreso del bloque "A" del nosocomio desde las 09:00 de la mañana, donde se apersonaron los voluntarios hasta el cierre de la campaña al promediar las 16:00 horas.

La Caja Nacional de Salud Regional Cochabamba agradece la predisposición y solidaridad de los ciudadanos que voluntariamente realizaron la donación de sangre.

Esta campaña fue organizada entre el Banco de Sangre de Referencia Cochabamba y la Unidad Transfusional de la CNS Regional Cochabamba.









